

# 「たんぽぽの100かいだてのいえごっこ」を楽しんでいます



100かいだてシリーズの本が大好きな子どもたち。「貝殻のバックかわいいな〜」と貝殻バックの製作が始まりました。



「可愛いものならお姫様♡」ドレスを作った子がみんなに発表をしました。



すると「私も発表したい」となりたいものの製作が始まりました。



ポケモンになってポケモンバトルを発表する子もいます。「イーブイ頑張れ」見ている子も声援を送っていました。



自分が作ったものや頑張ったところを発表する子もいます。友達に褒められると「明日はもっとお腹を大きくしよう」と発表への楽しみも膨らんでいます。



「この階に住んでいるのは働く細胞」酸素を運ぶ人形には「うみの100かいだてのいえ」に出てくるテンちゃんもいます。



「白血球はウイルスを倒します」本物になりきっています。



発表後も「もっとかわいくしたい」と友達と話しながら製作をして楽しんでいます。

自分がなりたいものを作って発表する中で「発表したい」となりきって楽しんでいます。友達に褒めてもらうことで自信がつき、発表への意欲も増えています。何を見せたいかどんなものを工夫して作るのか、さらに遊びが広がっていきそうです。100階に着いたら何が待っているのか楽しみです！